
令和４年度第１回学校運営協議会 議事録 

 

○日 時：令和４年７月１日（金） １８：３０～２０：００ 

    （ＵＣＨＣ教育魅力化共創会議合同会議と合わせて開催） 

 

○場 所：三刀屋高校大講義室 

 

○出席者：学校運営協議会委員 ６名（※50 音順による 敬称略） 

飯塚 真(掛合分校同窓会長),石橋 淳子(社会福祉法人仁寿会医務室長),小川 真里(掛 

合町文化協会事務局),上代 直文(雲南市立掛合中学校長),松村 知子(掛合保育所職員),

山根 信夫(掛合分校ＰＴＡ会長)     

       学校関係 1名 

           竹﨑 修次（三刀屋高等学校掛合分校副校長） 

 

〇協議内容等（概要） 

 【雲南３校合同会】 
    (1) 卒業生プレゼン 

(2) 島根県方針の共有 
(3) 各校学校経営方針等の共有 
(4) 雲南市方針の共有 

【学校別会議】 
  (1) 委嘱状交付および役員選出 
 (2) 学校経営方針等について（承認） 
  (3) 学校現況報告 
(4) 意見聴取 

 

〇主な意見等（概要） 

・掛合分校の伝統や良さを継続してほしい。 

・文化祭は、掛合町文化協会を交え地域の文化イベントにしてはどうか。 

・生徒一人一人を大切にする教育活動が展開されていると感じる。 

・カリキュラム・ポリシーである「学び直し」が徹底されているという印象がある。 

・何かに挑戦する姿勢が生まれ、生徒の活動が様々なところで取り上げられることは生徒の自信にも

つながるのではないか。 

・生徒の気持ちの良い挨拶がうれしい。 

・昨年度のうやま米プロジェクトは非常に良い取り組みだった。生徒の活動が各所で取り上げられる

ことは生徒の自信にもつながる。 

・宇山営農組合の方も非常に熱心に取り組んでおられる。組合との関わりを今後も続けて活動してほ

しい。 

・探究学習、体験学習が１年からステップを踏む形でうまく作り上げられていると感じる。 


